



やまばと

令和4年度
学校だより 第10号

都城市立富吉小学校
令和4年12月23日
文責：校長溝口常彦

★ 安心して幸せな冬休みを ★

24日(土)から、子どもたちはいよいよ冬休みに入ります。家庭でゆっくり過ごすせっかくの機会です。冬休み中も事故やケガがなく、思い出深い冬休みを過ごせるように、親子で話し合って計画を立ててみましょう。寒さも本格的に厳しくなりましたが今年もあとわずかです。手洗い、マスク等新型コロナ対策も万全にして、よい年をお迎えください。

冬休みタブレット持ち帰り

「GIGAスクール構想」による本格的な教育のICT化に向け、タブレットの持ち帰りを行っています。冬休みは全学年タブレットの持ち帰りを行います。3年生以上は、「AI型教材キュビナ」の課題も用意されています。また、全学年共通で「お弁当の日チャレンジカード」の作成もあります。タブレットのカメラ機能も利用して、親子で楽しくお弁当づくりにチャレンジしてください。学校で身に付けた子どもたちのタブレット活用もご家庭でぜひご覧になってください。

AED設置場所の変更

学校の玄関に設置していたAEDの設置場所が変更になりました。同じ玄関なのですが、校舎内から扉を隔てた外に変更になりました。体育館や運動場で必要になった時にすぐにAEDを使うことができます。公民館長さんや学校運営協議会委員、学校支援ボランティアの皆様にも広めていこうと思います。保護者の皆様も富吉地区にお住まいの方に話していただけると助かります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



持久走大会開催

12月2日(金)に持久走大会を行いました。当日は、来年度のPTA役員選考委員会や学級懇談、学校運営協議会も実施し、たくさんの保護者、地域の方にご来校いただきました。

寒過ぎずよい天気の中で、子ども達は10月末からの練習の成果を存分に発揮していました。

入賞者につきましては、富吉小HPに掲載していますので、ぜひ左下のQRコードからご覧ください。



★新型コロナウイルス再び拡大!★

12月20日(火)には、宮崎県で2,435人の新規感染者(そのうち都城保健所413人)が報告されました。マスク、手洗い、換気等の基本的な感染防止対策をお願いします。もし、冬休み中に罹患された場合は、フォームにて報告ができるように準備中です。今週中にお知らせをしますので、sigfyのメールをご確認ください。どうぞよろしくお願い申し上げます。

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。

↓富吉小HPアドレス↓

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>



【富吉小学校】

★1月・2月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。

12/24日(土)～9日(月) 冬休み

- 10日(金) 3学期 始業式
- 12日(木) 心のアンケート
- 13日(金) 6年生とまちづくり協議会との話し合い：『弥五郎塾』
- 14日(土) PTAどんどこ焼き
- 15日(日) PTAどんどこ焼き片付け
- 17日(火) 富っ子集会：給食感謝集会



- 18日(水) CRT検査(全学年：国語・算数)
- 20日(金) 6年生：山之口中学入学説明会
- 21日(土) 都城市PTA研究大会
- 23日(月) 全校なわとび練習
- 24日(火) くれよん号来校
- 25日(水) 集団下校
- 26日(木) 読み聞かせボランティア
- 26日(木) 新入学保護者説明会
- 31日(火) 全校なわとび練習
- 2/2日(木) 地震避難訓練
- 8日(水) 全校なわとび大会・学校運営協議会
- 24日(金) 富っ子集会1・6年生
- 28日(火) 参観日・学級懇談



12月 富吉小学校ホームページより

【読み聞かせボランティア 12月】

12月8日(木) 今日、読み聞かせボランティアの皆様が、月1回来ていただく木曜日です。6学年それぞれに分かれて読み聞かせをしていただきます。校長室に代表児童がお迎えにきて読み聞かせは始まります。3年生の教室では、楽しそうに会話をしながら読み聞かせをしていました。読まれていた本の題名は、『このあしだあれ?』です。あしの拡大写真をクイズ形式にしている本です。「かわいい。」「クッキーみたい。」と子どもたちは思ったことをつぶやいていました。学年の発達段階に応じて本を事前に選んで、この読み聞かせに来てくださいます。富っ子のために毎月活動をしていただき大変感謝いたします。ありがとうございました。また、来月27日によろしくお祈りいたします。



【赤い羽共同募金協力】

12月12日(月) 山之口地区社会福祉協議会の方から赤い羽共同募金の預かりは「16,690円」と報告がありました。赤い羽共同募金の活動が、10月より全国各地で始まりました。富吉小学校も運営委員会を中心に協力させていただきました。本校では、11月30日(水)から12月7日(水)までの1週間募金活動に取り組みました。事前に運営委員会が、募金協力のお願いのプリントを作成し、全児童と保護者のみなさんに配付しました。募金期間中の朝に各学級を運営委員会の児童3名が訪問し、募金をお願いしていました。12月9日(金)に山之口地区社会福祉協議会の方に来校していただき活動の成果を報告し、募金を手渡しました。募金に協力していただいた児童のみなさん、保護者の皆様、先生方本当にありがとうございました。



【どんど焼き櫓・門松作り】

12月19日(月) 昨日、PTA主催による『どんど焼き櫓・門松作り』が行われました。まず午前中は、どんど焼きの櫓づくりを行いました。近くの竹を提供していただいているところから竹を切り出しました。その後、設置場所の田んぼに運び、櫓を組んでいきます。中心になる長い大きな竹を立て、その周りにたくさんの竹を並べます。周りの竹は、近くの農村公園から切り出してきました。役員の子どもたちも並べたり、運んだりして協力してくれました。12時には、素晴らしい櫓が完成しました。

午後は、門松づくりの開始です。竹を斜めに切るグループと、同時進行で竹を立てる基礎になる砂を集めるグループに分かれて行いました。ご覧のように手慣れた感じで、役員のみなさんはどんどん作り上げていきました。1時間ほどで完成しました。明日、子どもたちが登校した時の様子が楽しみです。PTAの皆様の御協力に感謝申し上げます。

